



# PREGUNTAS FRECUENTES



## ¿Cuántas personas sordas hay en el mundo?

La Organización Mundial de la Salud (OMS) estima que 466 millones de personas padecen pérdida auditiva en el mundo, entre ellas 34 millones son niños. En total, equivale a más del 5% de la población mundial. El organismo dice que por pérdida de audición se entiende a aquellas personas que escuchan menos de 40 decibelios teniendo el oído bueno, en caso de los adultos, y 30 en niños.

## ¿Todos los sordos usan lengua de señas?

De las 466 millones de personas que padecen pérdida de audición, se estima que cerca de 70 millones de personas en el mundo utilizan como primer idioma o lengua materna la lengua de señas. El resto de personas suele hablar el idioma local de cada país, con la ayuda de implantes corales o audífonos especiales. También hacen lectura de labios y usan gestos para explicar los sonidos que de alguna u otra manera serían difíciles de entender.

## ¿Quién fue el creador del lenguaje de señas?

EL uso de a lengua de señas como sistema de comunicación es igual de antiguo en la historia de la humanidad como lo es la lengua oral o tal vez mucho más. Su uso es casi exclusivamente de personas sordas, pero todavía existen grupos o comunidades oyentes que emplean la lengua de señas. En la modernidad fue Juan de Pablo Bonet quien realizó en 1620 el primero artículo dónde se pone de manifiesto la intención de un nuevo sistema de lenguaje oral para las personas sordas. En ella se proponían la utilización de señas alfabéticas configuradas unimanualmente. De allí se propagó al resto de Europa y el mundo, conocido, como ya lo habíamos dicho, alfabeto manual.

